

y Hacienda Pública» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Zaragoza, y de conformidad con la propuesta formulada por la Junta de Profesores de dicha Facultad, este Rectorado ha tenido a bien designar el Tribunal que a continuación se expresa:

Economía Política y Hacienda Pública

Presidente: Don Nicolás Ramiro Rico.

Vocales: Don Fabián Estapé Rodríguez.

Secretario: Don Carlos Palao Taboada.

Suplente: Don Fernando Vicente-Arche Domingo.

Zaragoza, 16 de febrero de 1970.—El Rector e., Angel Canellas López.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho Civil» (2.º cátedra), segunda adjunta, de la Facultad de Derecho de la Universidad de Valencia por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca a los aspirantes a la plaza de Profesor adjunto de «Derecho Civil» (2.º cátedra), segunda adjunta, convocada por Orden ministerial de 24 de abril de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 19 de mayo) para dar comienzo a los ejercicios el día 23 de abril del corriente año, a las once horas, en la Sala de Profesores de este Centro docente.

El cuestionario, que ha de regir en este concurso-oposición, estará a disposición de los señores aspirantes en la Secretaría de la Facultad quince días antes de la fecha expresada.

Valencia, 11 de febrero de 1970.—El Presidente del Tribunal, Manuel Gitrama González.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Química técnica» (2.º adjunta) de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada por la que se convoca a los opositores admitidos.

Por la presente se cita a los señores opositores a la plaza de Profesor adjunto de «Química técnica» (2.º adjunta) para que se presenten a las doce de la mañana del día 27 de abril próximo en la Sala de Juntas de esta Facultad, al objeto de realizar los ejercicios de la oposición, participándoles que el examen correspondiente estará a su disposición en la Secretaría de esta Facultad durante el tiempo reglamentario.

Granada, 12 de febrero de 1970.—El Presidente del Tribunal, Juan de Dios López González.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Literatura española» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Barcelona por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca a los señores opositores para tomar parte en el concurso-oposición para la provisión de una plaza de Profesor adjunto, adscrita a «Literatura española», en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Barcelona, para el día 4 de abril de 1970, a las diez horas, en el Seminario de Literatura. En la Secretaría de la Facultad estarán depositados los temas objeto del primer ejercicio del concurso-oposición con la antelación reglamentaria.

Barcelona, 13 de febrero de 1970.—El Presidente del Tribunal, José M. Castro y Calvo.

MINISTERIO DE COMERCIO

RESOLUCION de la Subsecretaría de la Marina Mercante por la que se declaran desiertas las oposiciones a varias cátedras vacantes en las Escuelas Oficiales de Náutica.

Imo. Sr.: Celebradas las oposiciones libres para catedras vacantes en las Escuelas Oficiales de Náutica de La Coruña, Bilbao, Barcelona, Cádiz y Santa Cruz de Tenerife, convocadas por Resolución de 27 de marzo de 1969 («Boletín Oficial del Estado» número 98, del 24 de abril de 1969), éstas no han sido cubiertas en su totalidad, por no haber obtenido parte de los candidatos presentados la puntuación mínima necesaria para ello, por lo que esta Subsecretaría de la Marina Mercante, de conformidad con las propuestas elevadas por los respectivos Tribunales, ha tenido a bien declarar desiertas las oposiciones a las cátedras de dichos Centros, que a continuación se relacionan:

«Derecho» de Barcelona.
«Economía Marítima» de Santa Cruz de Tenerife.
«Electricidad y Electrónica» de Bilbao, Barcelona y Santa Cruz de Tenerife.
«Meteorología y Oceanografía» de Cádiz.
«Maquinaria de Vapor» de La Coruña y Santa Cruz de Tenerife.
«Motores de combustión interna» de La Coruña, Bilbao y Santa Cruz de Tenerife.
«Mecánica y resistencia de materiales» de La Coruña.
«Tecnología Mecánica y Talleres» de Bilbao.
«Radiotelegrafía naval» de Cádiz y Santa Cruz de Tenerife.

Lo que dice el art. 1, para su conocimiento y efectos.

Dos guiones (—) muchos años.

Madrid, en 12 de febrero de 1970.—El Subsecretario, Leopoldo Boado.

Imo. Se. Inspector general de Enseñanzas Marítimas y Escuelas.

MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO

ORDEN de 20 de febrero de 1970 por la que se hace pública la lista de admitidos y excluidos a los exámenes de Clases y Clases-Intérpretes de Radiotelevisión.

Imo. Art. 1.º Prorrogada el plazo habitual para la presentación de instancias solicitando tomar parte en los exámenes para la habilitación de Clases y Clases-Intérpretes provinciales de Baleares, convocados por Orden ministerial de 17 de mayo de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 12 de agosto), y una vez examinadas las peticiones deducidas al efecto.

Este Ministerio, para dar cumplimiento a lo prevenido en la base cuarta de la Orden de convocatoria, ha tenido a bien autorizar y disponer la publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de las relaciones nominales y clasificación de aspirantes admitidos y excluidos que a continuación se inserta.

Los que consideren infundada su exclusión podrán exponerlo ante este Ministerio, por medio de recurso de reposición, en el plazo de quince días, contados a partir del siguiente al de publicación de las expresadas relaciones en el «Boletín Oficial del Estado».

RELACION DE ASPIRANTES ADMITIDOS PARA TOMAR PARTE EN LOS EXAMENES DE CLASES Y CLASES-INTÉRPRETES DE LA PROVINCIA DE BALEARES

Clase:

Alabajón, C. de Tomás, Manuel Pepe de Bernis, Cristófer, Damián, Bofill Fornals, Pedro, Cabanillas Pol, Jaime, Espinar Parrilla, Mauricio, Ferrà Tornilla, Juan, Flores Flores, Jesús, Galmés Umber, Walter, Lladó Fibert, Bernardo, Mateu García, Eugenio, Mieth, Renato, Moll Vaquez, Salvador, Muñoz Carnell, Antonio, Oria Martín, José Miguel, Pina Sainz, Margarita, Reus González, Guillermo, Ros Amengual, Pasqual, Rosselló Díaz, Juan José Francisco.

Clase-Intérpretes:

Aquito Freixa, Sebastián, Alemán, Aguilar Ruiz, Juan, Iñaki, Bonet Ferrer, Bartolomé, Francés, Inglés, Calatrava Borras, Pedro, Francés, Inglés, Italiano, Cadalso Mendoza, María Sol, Alemán, Callejo Balaguer, Antonio, Inglés, Cerro González, Jesús del, Francés, Inglés, Colom Miramón, Marcos, Bernardo, Francés, Inglés, Ezequiel Serra, Daniel, Francés, Inglés, Esteve Carril, Jenaro, Inglés, Ferrer Giménez, Miguel, Alemán, Fausto Climente, Arturito de la, Francés, Gasull Martínez, Luis, Danés, Genilo de Maestre, Edelviro, Alemán, Inglés, Gibert Navarro, Fernando, Francés, Alemán, Gilber Sabater, Antoni, Francés, Inglés, Gómez de Rito, María Margarita, Francés.